
Dorsch zum Club?
Beitrag von „Grabbers“ vom 5. Mai 2018, 09:28

Ich gebe zu, dass mich Junge fränkische Talente schon freuen.

Aber ein Hanno ist mir schon so ans Herz gewachsen, dass ich sagen muss der ist mir lieber als
alle Franken aus Coburg die dann nur die Diva spielen.

AB wird es schon richten.
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